

介護老人保健施設しおさい

入所部門 チョーケイ・カイン

功 績 技能実習生として真摯に業務に取り組み、丁寧な仕事と高い責任感で夜勤にも対応し、ご利用者・職員双方から信頼を得ています。

また、日本文化を学びながらミャンマーの文化を紹介し、職場の文化交流に貢献。思いやりある接遇はご利用者に安心感を与え、施設全体のサービス向上に大きく貢献している功績

推 薦 者 ホーム長 山本成久

推 薦 理 由 カインさんは常に真摯な姿勢で業務に取り組み、ご利用者や職員に対して思いやりのある行動を通じて、深い信頼を集めています。その姿勢は職員全体の模範となり、理事長賞候補にふさわしいと考えます。また、異国からの不安も抱えつつ懸命に頑張っている姿は、大いに励まされ、応援したいという気持ちを抱かせます。さらに、今年度入職した技能実習生にとっても、カインさんの姿勢は素晴らしい模範となりこれらの理由から、カインさんを推薦させていただきます。

内 容

カインさんは実習生でありながら、職員にも劣らぬ責任感と丁寧な姿勢で日々の業務に取り組んでいます。ご利用者や職員に対して常に思いやりを持ち、温かく丁寧な対応を心がける姿は、施設全体に安心感をもたらしています。どのような仕事にも真摯に向き合い、一つひとつを誠実に遂行する姿勢は、多くの職員から厚い信頼を得ており、その証として、実習生として初めて夜勤業務にも参加するなど、施設の一員として重要な存在となっています。

施設イベントでは、母国ミャンマーの伝統的な踊りを披露し、ご利用者に感動と喜びを届けてくださいました。感激して涙を流される方もおり、その姿勢がいかに人々の心に響いたかが伝わってきます。日々の業務においても、自ら気づき、率先して行動する力に優れ、「カインさんがいると安心する」「とても親切」との声が多く寄せられています。

慣れない日本での生活のなかでも笑顔を決やさず、日本語の学習にも真剣に取り組む姿には、深い感銘を受けます。不安や困難を感じさせることなく、常に周囲を気遣い、励ます姿に私たちが何度も勇気をもらってきました。感染症対応の際には、分からないことを積極的に学び、得た知識をすぐに業務に活かすなど、高い意欲と学ぶ力も兼ね備えています。

こうした日々の努力と誠実な姿勢は、まさに“親身な対応”の理想像であり、模範的な職員です。